

Chère Roberte-Anne,

Encore un immense merci pour ton livre : *Sur les traces d'Ibn Battuta* - quel plaisir de le lire - et de te lire!

J'ai suivi son voyage à la trace et je n'ai pas eu l'occasion de te le dire, je suis une passionnée de la route de la soie que j'ai plusieurs fois parcourue - par petits bouts, mais avec un enthousiasme constant. Tes récits et commentaires sont allés tout naturellement dans le sens de mes intérêts.

Nous aurons certainement l'occasion d'en reparler.

Mais notre cher Ibn Battuta semble avoir été parfois bien décontenancé - le mot est faible- par les dames qu'il a côtoyées - on se demande ce qu'en pensait sa propre femme ...

Encore un immense merci pour cette lecture qui a été si agréable à faire- entre l'audition répétée des Goldberg, des préludes et fugues, des sonates pour piano-violon et autres merveilles de la semaine dernière.

A très vite, sans doute samedi 6 mai pour Wagner !

Amicalement à vous deux,

Manuela